

# PlantaDoce.

Público

## Andalucía pone en marcha el Hospital Alta Resolución de Cazorla por más de 25 millones

Este hospital cuenta con 200 profesionales contratados y con una infraestructura de más de 6.000 metros cuadrados útiles.

PlantaDoce  
6 feb 2020 - 10:42



Andalucía amplía su red hospitalaria. **El Ejecutivo autonómico ha inaugurado el Hospital de Alta Resolución de Cazorla** que ha contado con una inversión de más de 25 millones de euros y que dará cobertura especializada a más de 26.000 habitantes de Cazorla, así como de otros seis municipios aledaños entre los que se encuentran Chilluévar, Huesa, La Iruela, Peal de Becerro, Quesada y Santo Tomé.

---

# PlantaDoce.

---

Este hospital cuenta con 200 profesionales contratados y con una infraestructura de más de 6.000 metros cuadrados útiles que se reparten en veinte consultas externas y en salas para exploraciones. El centro también está dotado con dos quirófanos, un área de hospitalización con doce habitaciones y otras dos más monitorizadas para pacientes críticos, sala de rayos X, ecógrafos, un mamógrafo y un laboratorio.

**La cartera de servicios se verá incrementada este año** cuando se incorpore el área de hematología que comenzará a funcionar en el primer trimestre y el área de rehabilitación y el gimnasio de fisioterapia que lo hará en el segundo. El presidente del Gobierno andaluz, Juanma Moreno, ha explicado que “este hospital es una de las once nuevas infraestructuras sanitarias que han abierto sus puertas durante el primer año”.